

PENDIDIKAN ANTI *BULLYING* DALAM ALQURAN

SURAT AL-HUJURAT AYAT 11

SKRIPSI

***Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan
Sebagai Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)
pada Jurusan Pendidikan Agama Islam***



Oleh:

Syafrimol Defit

1314010971

JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI)

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)

IMAM BONJOL PADANG

1439 H/2018 M

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “ Pendidikan Anti *Bullying* dalam Alquran Surat Al-Hujurat Ayat 11 ” disusun oleh Syafrimol Defit, NIM. 1314010971 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Demikianlah persetujuan ini diberikan agar dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 15 februari 2018

Pembimbing I



Dr. Zulhedi, M.Ag
NIP. 197105101996031003

Pembimbing II



Jtm Anidar, S.Ag, M.Pd
NIP. 197605282007012016

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: **“Pendidikan Anti *Bullying* dalam Alquran Surat Al-Hujurat Ayat 11”** yang ditulis oleh **Syafrimol Defit, NIM. 1314010971**. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.

Permasalahan yang melatarbelakangi penelitian ini bahwa: Adanya indikasi nilai *bullying* dalam Alquran surat Al-Hujurat Ayat 11 berupa maraknya fenomena *bullying* yang terjadi dalam dunia pendidikan pada saat sekarang ini. Tentu ini akan membawa dampak yang buruk bagi pelaku dan penderita *bullying* itu. Namun jauh sebelum istilah *bullying* ini populer dalam problematika dunia pendidikan, Alquran telah menjelaskan tentangantisipasi permasalahan *bullying* ini. Rumusan masalah penelitian ini adalah Bagaimana pendidikan anti *bullying* dalam Alquran surat Al-Hujurat Ayat 11?

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan: 1) Meyakinkan *bullying* itu haram. 2) Mengajarkan untuk senantiasa mengintrospeksi diri. 3) Mengajarkan untuk menghargai diri sendiri. 4) Menjauhkan diri dari memberi gelar yang buruk/merendahkan. 5) Mengajarkan untuk selalu bertaubat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian *library research*. Menceritakan dan menganalisis kenyataan yang obyektif tentang pendidikan anti *bullying* dalam Alquran surat Al-Hujurat Ayat 11 dengan menggunakan pendekatan metode tafsir *tahlili*. Pengumpulan data dilakukan dari berbagai sumber tertulis, kemudian data itu dianalisis.

Hasil penelitian ini adalah: 1) Meyakinkan *bullying* itu haram ini tertuju kepada kaum beriman ini mengajarkan agar menjauhkan diri dari mencaci saudara seiman mereka. Jika perintah tersebut dilanggar oleh orang beriman, maka dengan sendirinya dia telah melakukan perbuatan yang haram, yakni tidak mematuhi perintah Allah swt. 2) Mengajarkan untuk senantiasa mengintrospeksi diri adalah ayat ini memberi bimbingan dan nasehat bagi kaum muslim dengan menyatakan bahwa alih-alih mereka bermaksud untuk mencemooh seseorang, mengekspos kesalahannya, menghina atau mencelanya atau memiliki pikiran buruk tentang saudara seagamanya itu, akan lebih baik apabila mereka mempertimbangkan perbuatannya sendiri. 3) Mengajarkan untuk menghargai diri sendiri bahwa Allah swt melarang kaum mukminin mencela diri sendiri dan kaum mereka sendiri karena kaum mukminin semuanya harus dipandang satu tubuh yang diikat dengan kesatuan dan persatuan. Allah swt. melarang pula memanggil dengan panggilan yang buruk. Ini berarti Allah saja menghargai manusia sebagai makhluk ciptaannya, lantas kenapa sebagai manusia tidak menghargai diri sebagai makhluk yang dipandang mulia disisi Allah swt. 4) Menjauhkan diri dari memberi gelar yang buruk/merendahkan berupa tidak dibenarkan mengejek, baik langsung dihadapan yang diejeknya, maupun tidak langsung/tanpa diketahui yang diejek. 5) Mengajarkan untuk selalu bertaubat dengan membersihkan jiwa